Te lo contamos fácil

Texto validado por personas con discapacidad intelectual de:



1.000 asesinatos machistas en España desde el 2003



Hace unos años, los asesinatos por violencia machista se contaban como si fuera cualquier otro asesinato.

Por eso, era imposible saber cuántas mujeres eran asesinadas cada año por sus parejas o exparejas.

Pero en el año 2003, en España se empezó a contar cuántas mujeres eran asesinadas en crímenes de violencia machista.

Desde que se cuentan los asesinatos por violencia machista, en España han sido asesinadas por sus parejas o exparejas 1.000 mujeres.

En Aragón han muerto 27 mujeres a causa de este tipo de violencia.

El pasado domingo fue asesinada la víctima de violencia machista número 1.000.

Esta mujer se llamaba Beatriz, tenía 29 años y vivía en un pueblo de Valencia que se llama Alboraya.

Supuestamente, a Beatriz la asesinó su pareja con un cuchillo. Después de matarla, él



Alboraya (Valencia). Concentración de repulsa por el asesinato machista número 1.000 en España.

se suicidó.

Después del asesinato de Beatriz ya ha habido al menos un asesinato machista más en España. Y puede que también sea violencia machista la muerte de otra mujer en Córdoba.

La violencia machista es uno de los mayores problemas de la sociedad española.

Para ver lo importante que es este problema en nuestra sociedad, podemos pensar en esto:

En 16 años, es decir, desde el año 2003, han sido asesinadas por violencia machista 1.000 mujeres.

En los 40 años de historia de ETA, la banda terrorista mató a 864 personas.

Aragón tiene el paro más bajo en 10 años

En Aragón hay un poco más de 60.000 personas apuntadas al paro.

Esta es la cifra más baja de personas en el paro de los últimos 10 años.

En España, la comunidad autónoma en la que más ha bajado el paro en los últimos años es Aragón.

Hace 4 años había más de 90.000 parados en Aragón.

Desde entonces, 1 de cada 3 parados aragoneses ha encontrado trabajo.

Zaragoza busca taxistas

Para ser taxista en Zaragoza hace falta tener una licencia, que es un permiso que da el ayuntamiento.

En Zaragoza hay casi 1.780 licencias de taxi.

Cuando un taxista se jubila o quiere dejar ese trabajo, puede vender su licencia de taxi.

En Zaragoza hay 70 taxistas que quieren vender su licencia. Pero parece que, hasta ahora, nadie quiere comprarlas.

Zaragoza podrá prolongar la avenida Tenor Fleta

El Ayuntamiento de Zaragoza lleva años queriendo hacer más larga la avenida Tenor Fleta, para que llegue hasta el Tercer Cinturón.

Ahora, la avenida Tenor Fleta se termina de repente, con una valla que no deja pasar ni a los coches ni a las personas.

Por debajo de la avenida hay un túnel por el que van los trenes.

Cuando la avenida se termina, el túnel continúa hasta el cruce con el Tercer Cinturón.

Para que la avenida Tenor Fleta sea tan larga cómo el túnel, el Ayuntamiento de Zaragoza necesita que el Gobierno de España le dé permiso para hacer todas las obras.

Ahora, el Ayuntamiento de Zaragoza ha llegado a un acuerdo con el Gobierno de España.

Gracias a este acuerdo, el Ayuntamiento de Zaragoza podrá hacer más larga la avenida Tenor Fleta y así llegar hasta el Tercer Cinturón.



Conexión. Tenor Fleta conectará con el Tercer Cinturón sobre la vías.

La tecnología 5G llega a Zaragoza

Este fin de semana ha empezado a funcionar la tecnología 5G en Zaragoza.

En los teléfonos móviles que tengan tecnología 5G se podrá navegar mucho más rápido por internet.

La compañía Vodafone es la primera que está poniendo tecnología 5G en España. Este fin de semana se ha puesto en marcha en 15 ciudades. Una de ellas es Zaragoza.